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年度初めの始業式で話した「心が変われば行動が変わる。行動が変われば習
慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる。」
に今日は一つ足した話をします。
行動が心を変える。心が完全に変化しなくても行動することで知らず知らず

に心・頭の中が変わることがあります。世の中にはやってみなければ分からな
いことがあります。
八千代一中の目指す姿は「夢と感動のある学校」です。そして，「継承～築

き上げた伝統・誇りを胸にさらなる高みへ～」このスローガンを胸に，学習や
部活動，そして体育祭や秋桜祭をはじめとする２学期の様々な行事に仲間と共
に真剣に取り組んできました。そして，誰もが心身ともにより良く成長するこ
とができました。「誰に何と言われようとも胸を張って堂々としていられるもの，
揺るぎのない何かをもつこと」プライドではなく「誇り」を胸にすることが肝
心です。まだ自分なりの誇りをもてない人，もっているけれども気付いていな
い人もいるかも知れません。もしかしたら，これは誇りかなと思えるものに，自分自身が感じること
ができている人は，それを大切にもち続けて欲しいと思います。行動が心を変え，その行動が誇りに
つながります
最後に，「ルールを守ればルールが自分を守ってくれる。自分の命は自分で守る。」年末年始は，事
件・事故はもちろん健康管理に十分気を付けて過ごし，３学期に備えてください。

２学期を振り返って
２学期を振り返り，頑張ったこと

が二つあります。一つ目は体育祭や
秋桜祭などの行事です。クラスメイ
トと協力してベストを尽くし，とて
もよい思い出をつくることができま
した。二つ目は，受験に向けての勉
強です。受験生としての自覚をもち，
質の高い勉強をすることができました。冬休みが
明けると本格的に受験シーズンを迎えます。悔い
を残さず，精一杯自分自身と戦っていきたいと思
います。

３年 小川 裕大

２学期を振り返って
今年も，あいさつ運動や町内での

ボランティア活動が評価され，ボラ
ンティアスピリット賞を受賞しまし
た。来年も自分にできることを進ん
で行うようにしましょう。３学期は
卒業式などの大きな行事がありま
す。新しく決まった生徒会本部役員
の皆さんや１・２年生を中心に，よき伝統を継承
しつつ，さらなる高みを目指して頑張っていける
八千代一中を築いていきましょう。

生徒会代表 小川 賢人

２学期を振り返って
学級委員として２学期を振り返

り，反省点としてあいさつが考えら
れます。次第にあいさつの声が小さ
くなり，気付いてもらえないことが
ありました。３学期は大きな声であ
いさつしたいです。二つ目は声かけ
です。自分のことに夢中になり，周
りに声かけができないことがありました。視野を
広げ，積極的に声かけできるようにしたいです。
先生方や友達に言われなくても自分で考え，行動
できるようにしていきたいです。

１年 小竹 優月

２学期を振り返って
２学期を振り返り，私は頑張っ

たことが三つあります。まずは勉
強です。苦手な数学はもちろん，
その他の教科も授業や復習に力を
入れたことで，学力が向上しまし
た。次に部活動です。私が所属す
る剣道部は，団体で県大会に出場
することができました。努力は報われると言うこ
とを学びました。行事では，運動会で優勝，合唱
でも金賞と素晴らしい結果を残すことができまし
た。３学期も目標を立て，頑張りたいです。

２年 宮田 笑舞

「教育＝共育・協育」

１２月６日（金）の放課後に立会演説会及び投票を行いました。生徒会役員に立候補した１年生６名，２年生７名

が責任者と共に抱負や公約を堂々と演説しました。ボランティア活動に力を入れ，今の八千代一中をより良くしたい

という思いや，「あいさつ」や「自問清掃」など当たり前のことの質をさらに高めたいという思い，体育祭や秋桜祭な

どの学校行事を生徒たちの力でさらに盛り上げたいという思いなど様々な思いを一人一人が熱く語りました。

そして，立会演説会終了後に生徒会役員選挙が行われ，２年生６名，１年生の３名の役員が決定しました。

＜令和２年 生徒会本部役員一覧＞

学校徴収金の「口座振替」について

先日のお便りでお知らせしたとおり，金銭事

故防止の観点から，町及び町教育委員会，町内

全小中学校で学校徴収金の集金方法について

検討を重ねてきました。その結果，来年度より，

給食費及び教材費等の学校徴収金について八

千代町全小中学校で口座振替（ゆうちょ銀行）

による集金方法に変更されることとなりまし

た。後日文書を送付のうえ，自動払込利用申込

書にて申込をお願いする予定です。それまで

の準備として，ゆうちょ銀行に口座がない場合

は，作成をお願いします。ご協力よろしくお願

いいたします。

租税教室
１２月１３日(金)に下館税務署か

ら講師を招き，租税教室を開きまし

た。

税の種類や集められた税がどのよ

うに使われているかなどをＤＶＤや

パンフレットをもとに，説明してい

ただきました。授業後，生徒からは，

「自分の生活に税がどのように関わっているのかを改め

て考えることができました。」との感想が聞かれました。

会長 鈴木太智(２年) 副会長 飯山竜大(２年) 副会長 松本れあ(２年) 副会長 伊藤徠夢（１年）

会計 大里 舜(２年) 会計 小野里夏季(２年) 会計 大里柊駿（1年） 書記 髙﨑 凜(２年) 書記 中茎星夏（1年）

生徒会長 鈴木太智

僕は公約として挙げた自問清掃，あいさつの活性化，意見箱の活用の３点を実行します。改善しなけれ

ばいけないところを改善し，皆さんと活気のある学校づくりを目指し，きれいな八千代一中を保っていき

ます。そして生徒一人一人が輝き，過ごしやすい学校をつくりあげていきます。先輩方が守ってきた良き

伝統を受け継ぎ，よりよい一中になるように学校の代表として努力していきます。

＜お知らせ＞
栄養教諭の吉原由希子先生が１２月２３日より産前休暇に

入りました。元気なお子さんの誕生をお祈りいたします。


